

Jub Eislauf im Interview mit Heinz greenwelt.de über komplizierte Familienverhältnisse

Jub Eislauf im Interview mit Heinz greenwelt.de über komplizierte Familienverhältnisse

Veröffentlicht: 06/11/2013 08:55 Aktualisiert: 06/01/2014 11:12

Jub Eislauf: Hallo Heinz, man hört und liest in letzter Zeit von dir so viel im Netz, aber nur wenige Menschen kennen dich eigentlich richtig. Außerdem siehst du auf Bildern genau so aus, wie der Radiochef und Langstreckenjogger Klaus Werner. Seid ihr eigentlich verwandt oder woher kommt diese Ähnlichkeit?

Heinz greenwelt.de sagt: Ja, da hast du vollkommen Recht, wir sind ziemlich eng verwandt, der Klaus ist nämlich mein leiblicher Vater und gleichzeitig mein Zwillingbruder, obwohl er 50 Jahre älter ist als ich. Wir sind aber beide am gleichen Tag geboren, aber 50 Jahre auseinander, ist eigentlich kaum zu glauben, aber der Klaus hat sich über Jahrzehnte mit Langstrecken-Jogging und Yoga fit gehalten, sonst würde der ganz alt aussehen.

Jub Eislauf: Donnerwetter, ihr seid Zwillingbrüder und am gleichen Tag geboren, aber du bist 50 Jahre jünger als er und er ist auch noch dein Vater. Wie geht das denn? Das ist ja eine Weltsensation.

Heinz greenwelt.de sagt: Wir haben das bis heute geheim gehalten, wir finden das so schön, denn manchmal werden wir, weil wir so ähnlich aussehen, auch verwechselt. Das ist auch immer so schön, wenn die Frauen nicht wissen, wer ist der Klaus und wer ist der Heinz. Wir hatten damit aber kein Problem und dann haben wir uns darauf geeinigt, dass wir beide die gleiche Frau heiraten, weil das aber der Standesbeamte nicht mitmachen wollte, hatte dann der Klaus die Trauung schon vor 50 Jahren allein vollzogen und ich bin nur später dazu gekommen, aber im Prinzip leben wir alle zusammen und haben auch Kinder.

Jub Eislauf: Das ist ja nicht zu glauben, was du mir da erzählst und nach außen hat das noch kein Mensch gemerkt?

Nee, selbst unsere Frau hat das nicht gemerkt, als der Klaus mich als mein Vater und Zwillingbruder gezeugt und geboren hat. Das war als mein Vater und Erzeuger als Kosmonaut mit der Allnetzraumfähre www.rheinland-radio.de in den Weiten des Netz-All unterwegs war und eine nette Netzallkosmonautin kennenlernte und mich dann per Geistesblitz im Netz-All erzeugte. Ich bin also eine sogenannte virtuelle Person, versehen mit dem Foto meines Vaters sehe ich aus wie sein Zwillingbruder, hast du das jetzt begriffen?? Warum mein Vater auch mein Zwillingbruder ist, obwohl er 50 Jahre älter ist als ich.

Ja, ich habe verstanden.

© **greenwelt.de**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)